

Bonjour XXXX,

Cette année, je vais marcher le 28 mai prochain. Pas pour une simple balade, mais parce que j'ai décidé de faire mon bout de chemin dans la poursuite de la mission de la Maison de soins palliatifs de Vaudreuil-Soulanges. Mes pas et ceux des autres marcheurs sont des pas de géant afin que d'autres patients et leur famille puissent vivre sereinement leurs derniers moments ensemble dans cette Maison.

Cette marche annuelle a lieu cette année au parc nature les Forestiers-de-Saint-Lazare (2800, chemin Lotbinière à Saint-Lazare).

Je compte former une équipe ou Je vais m'inscrire à titre de marcheur / marcheuse. J'ai besoin de vous pour recueillir des fonds pour cette activité. Peu importe le montant de votre contribution, chaque don est extrêmement important pour la survie de la Maison. C'est plus de 2100 patients qui ont pu bénéficier de leurs services depuis son ouverture en 2010 dont mon père / ma mère / mon époux / XXXX qui a reçu des soins d'une incroyable humanité lors des derniers jours de sa vie et où nous avons pu bénéficier d'un soutien d'une valeur inestimable. Merci d'avance pour votre aide dans l'appui de cette Maison indispensable à notre communauté!

Si vous désirez en apprendre davantage sur cette activité de financement, je vous suggère de visiter le site : <https://www.jedonneenligne.org/fmspvs/campagne/Marchewalk>. Merci à l'avance!